
LA GIUNTA REGIONALE AFFRONTA GLI USI CIVICI, E’ IL 

MOMENTO DELLA COLLABORAZIONE ISTITUZIONALE

Attendiamo l’esame della delibera della Giunta regionale 

sugli usi civici, ne verificheremo la correttezza, la 

legittimità  e  la  rispondenza  agli  interessi  della 

collettività  civitavecchiese  come  abbiamo  sempre  fatto 

durante  la  nostra  azione  amministrativa  avendo  questi 

soli principi come nostra guida e perseguendo da sempre 

la tutela dei beni pubblici.  Abbiamo accolto con un 

sincero  apprezzamento  l’invito  del  candidato  sindaco 

Massimiliano  Grasso  a  voltare  pagina  e  ad  aprire  una 

nuova fase di collaborazione istituzionale tra Università 

Agraria,  Regione  e  Comune,  cosa  che  abbiamo  sempre 

cercato di costruire ma che fino ad oggi è risultata vana 

ed impossibile con le precedenti amministrazioni.
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